

Un camionero mendocino murió al volcar en una autopista de San Luis



Un hombre de 29 años murió y su hijo de 12 resultó herido, tras volcar esta madrugada el camión que manejaba por la autopista de las Serranías Puntanas, a la altura del kilómetro 842, se informó oficialmente.

La víctima fatal fue identificada como **Luciano Adrián Medina**, oriundo de Mendoza, en tanto que se informó que su hijo se recupera en el Hospital de San Luis de las heridas sufridas en el vuelco.

El siniestro se produjo a las 4.20 en la Autopista de las Serranías Puntanas, cuando Medina circulaba desde Buenos Aires con destino a Mendoza, transportando cerámica.

Según informaron fuentes policiales, el conductor perdió el control del rodado, pasó el cantero central, posicionándose en la ruta en el sentido de circulación de oeste a este y quedando en el bajo de la autopista, volcado totalmente.

En el lugar trabajó personal de las comisarías de Desaguadero, Balde y Pencoso, Bomberos de la Policía y una ambulancia de Balde que trasladó al hijo del conductor al hospital.

Fuente: Con información de Télam